

BERITA TERBARU

Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Sulistyono, Wakili Dandim Pimpin Upacara Pemakaman Militer

Muhammad Makruf - DEMAK.BERITATERBARU.CO.ID

May 4, 2023 - 04:28



prosesi pemakaman Militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir dan sudah menjadi tradisi yang dilakukan untuk menghormati jenazah anggota TNI yang telah mengabdikan dirinya bagi Bangsa dan Negara

DEMAK - Suasana haru mewarnai prosesi pemakaman secara Militer jenazah almarhum Pelda Purn Sunarto, meninggal dunia karena sakit di Rumah Sakit

Umum Daerah (RSUD) Sunan Kalijaga Demak.

Prosesi upacara pemakaman secara militer bertempat di TPU Malang, Desa Sidomulyo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak, diawali dengan penyerahan jenazah Almarhum Pelda Purn Sunarto dari pihak keluarga kepada TNI (Kodim 0716/Demak), Rabu (03/05/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Dandim 0716/Demak diwakili Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Sulistyono, dan Komandan Upacara (Danup) Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono.

Dalam amanat Dandim 0716/Demak, yang disampaikan oleh Irup prosesi pemakaman Militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir dan sudah menjadi tradisi yang dilakukan untuk menghormati jenazah anggota TNI yang telah mengabdikan dirinya bagi Bangsa dan Negara.



Dandim 0716/Demak juga mengungkapkan rasa belasungkawa atas meninggalnya Almarhum. Selama bertugas Almarhum adalah seorang prajurit yang baik, setia serta memiliki dedikasi tinggi dan bertanggung jawab terhadap tugas yang diembannya.

“Kami beserta keluarga besar Kodim 0716/Demak, Turut berduka cita yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya Almarhum yang kami cintai ini,” ungkapnya.

Bagi keluarga yang tinggal, Dandim menyampaikan agar dapat menerima musibah ini dengan penuh keikhlasan dan selalu mengaitkan do'a dengan tulus dan ikhlas, sehingga Almarhum lebih tenang di alam kuburnya.

Semua ini sudah kehendak Tuhan Yang Maha Kuasa, kita sebagai manusia wajib menerima dengan penuh keikhlasan. Maka dari itu marilah kita semua

senantiasa mendo'akan semoga arwah Almarhum diterima di sisi Allah SWT dan diampuni segala kesalahannya,” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak